

Nuevo mandato del director del ICAC-CERCA, Josep M. Palet

El Consejo de Dirección de ICAC-CERCA decidió, en la última reunión del 22 de diciembre de 2023, renovar el mandato del actual director del Instituto, Josep Maria Palet.

El Dr. **Josep Maria Palet**, actual director de ICAC-CERCA y co-director del **grupo de investigación GIAP**, ha renovado su mandato como director del centro para el período 2024-2027, siendo nombrado por el **Consejo de Dirección** en la última reunión de diciembre de 2023.

Palet fue **nombrado director del Instituto en diciembre de 2019**, como resultado de un proceso de selección de la convocatoria internacional gestionada por la **Institución CERCA**. Palet es el cuarto director del Instituto y sucedió a **Joan Gómez Pallarès**, actual director general de Investigación del Departamento de Investigación y Universidades de la Generalitat de Catalunya.

El proyecto de dirección de **Josep Maria Palet** para el período 2020-2023 ha destacado por los éxitos logrados en la internacionalización del centro; la consolidación de los grupos de investigación; la promoción de la carrera investigadora; y el crecimiento del centro en número de proyectos, personal investigador, captación de recursos, laboratorios e impacto.

También cabe destacar el desarrollo de procesos internos de mejora relacionados con la **estrategia HRS4R**, como la puesta en funcionamiento en 2020 de un protocolo de prevención y actuación en el ámbito de las violencias machistas, con la participación y colaboración del **Comité de Igualdad del Instituto**.

El nuevo mandato mantendrá el foco en la captación de recursos de convocatorias competitivas internacionales y hará una clara apuesta por la transferencia del conocimiento y el impacto social de la investigación; con proyectos internacionales de gran alcance como es el caso, por ejemplo, del proyecto europeo **CulturMonts**, liderado por **Josep Maria Palet** y

que se llevarà a cabo en el período 2024-2026.

¡Enhorabuena por parte de la comunidad ICAC! ¡Buena suerte y éxitos en esta nueva etapa!



El director de l'ICAC, Josep Maria Palet, amb la nova administradora de l'Institut, Maria Gradillas. Foto: ICAC (CC 4.0).



Una de les iniciatives de transferència que s'estan desenvolupant a la Vall de Núria és el projecte ArqueoPirenaia, que aquest 2024

començarà una segona fase. Foto: ICAC-CERCA (CC 4.0).



Josep M. Palet (esq.), director de l'ICAC; amb Urbano



Alexandra Livarda, Hèctor A. Orengo, Lúdia Colominas i Josep Maria Palet (esquerra) són els quatre IP del grup GIAP, especialitzat en arqueologia del paisatge. Foto: Àngel Ullate.



Josep Maria Palet (esquerra) i Joaquín Ruiz de Arbulo, durant la roda de premsa de presentació de la nova edició del congrés Tarraco Biennal. Foto: ICAC (CC 4.0).



Pep Sunyé (esquerra) amb Josep Maria Palet , durant la gravació del programa (@ ICAC)



Josep M. Palet, durant la reunió del Consell de Direcció de 19/12/19 (@ ICAC) 

Aquesta obra està subjecta a una llicència de [Reconeixement-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional de Creative Commons](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/)



Josep Maria Palet, en un moment de l'acte



Santi





Josep Maria Palet (esquerra) i Joan Gómez Pallarès el 2013.



D'esquerra a dreta, Josep M. Palet,

Arnau Garcia, Isabel Matuzzi i Alfredo Mayoral; investigadors del grup GIAP en treball de camp a Abdera (Grècia) aquest juliol de 2023. Foto: ICAC (CC 4.0).